



Portada / Forbes Política /

Forbes Staff
febrero 5, 2025 @ 1:53 pm

Sheinbaum anuncia reformas constitucionales contra la 'reelección' y el 'nepotismo'

Durante el homenaje por el 108 aniversario de la Constitución mexicana de 1917, Sheinbaum refrendó su compromiso de continuidad con las reformas del Gobierno anterior y confirmó dos nuevas que ya había adelantado a finales de 2024.



La presidenta Claudia Sheinbaum anunció este miércoles dos reformas constitucionales para acabar con la reelección y el “nepotismo”, a la vez que reiteró que la elección judicial sigue en marcha este año, al encabezar su primera conmemoración del Día de la Constitución.

Durante el homenaje por el 108 aniversario de la Constitución mexicana de 1917, Sheinbaum refrendó su compromiso de continuidad con las reformas del Gobierno anterior y confirmó dos nuevas que ya había adelantado a finales de 2024.

“Hoy 5 de febrero, no puedo dejar pasar la fecha, así que estoy enviando al Congreso de la Unión dos nuevas reformas constitucionales”, expuso Sheinbaum en el estado de Querétaro.

Señaló que la primera reforma es para dejar asentado en la Carta Magna “la no reelección a ningún puesto de elección popular”.

[Sheinbaum anuncia reformas constitucionales contra la 'reelección' y el 'nepotismo'](#)